

Desde diciembre del año 2022 está siendo ejecutada la iniciativa “Apoyo al proceso de Diseño y Elaboración de la Estrategia Regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación para el Desarrollo de la Región de Valparaíso”, los encargados de ejecutarla son las cuatro universidades tradicionales pertenecientes al Consejo de Rectores de Valparaíso (CRUV); Universidad de Valparaíso, Universidad de Playa Ancha, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y Universidad Técnica Federico Santa María.

Las instituciones realizan un trabajo conjunto y colaborativo para generar los insumos necesarios para la elaboración de la nueva “Estrategia Regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación para el Desarrollo” (ERCTCID) de la Región de Valparaíso, poniendo el enfoque en la interculturalidad, inclusividad, equidad y perspectiva de género, junto a la sostenibilidad ambiental y el impacto positivo en el territorio con participación social.

Anuncio Patrocinado

Camila Bolados, jefa de la División de Fomento e industria (DIFOI) del Gobierno Regional de Valparaíso, señala que actualizar estos instrumentos “*es sumamente importante porque nos permite poner miradas de futuro y contingentes respecto a temas que son trascendentales para la región en su conjunto (...) la ciencia, tecnología, conocimiento e innovación son un área que tributa de manera transversal a todas las temáticas de la Región de Valparaíso; estas pueden colaborar ya sea en temas económicos, académicos, del agro, de minería, etcétera*”.

Junto con ello, la jefa de la DIFOI del GORE indica que la iniciativa es financiada por el Fondo de Innovación para la Competitividad Regional (FIC-R) en un plazo de ejecución de 18 meses; “*es la primera vez que se financia un fondo de estas características para todas las universidades del Consejo de Rectores, por lo tanto, hay una mirada integral desde el conocimiento y la expertiz de todas las casas de estudio de la Región de Valparaíso, eso con el acompañamiento constante del Comité Regional de Ciencia, Tecnología e Innovación para el Desarrollo de la Región de Valparaíso (CORECYT); que está presidido por el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, un par de representantes del Consejo Regional, diversas seremías, el mundo privado, y yo como secretaria técnica (...) el desarrollo de esta estrategia va a cumplir con las necesidades que tiene la Región de Valparaíso hoy, y de alguna manera dialogar con la Estrategia Regional de Desarrollo (ERD), que es otro gran instrumento de planificación que estamos en proceso de actualización*”.

Gobierno Regional de Valparaíso avanza en la elaboración de la Estrategia Regional Ciencia, Tecnología e Innovación

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos
por WhatsApp**



Cabe destacar que este importante instrumento será lanzado el próximo lunes 17 de julio a las 15:30 horas en el Distrito de Innovación V21 en Viña del Mar.

Gobierno Regional de Valparaíso avanza en la elaboración de la Estrategia Regional Ciencia, Tecnología e Innovación



y tú, ¿qué opinas?